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Résumé



Inventaire entomofaunistique d’une forét apreés un incendie a Bainem

Résume : La relation entre les insectes et les feux de forets est peu connue. L’analyse des im-
pacts du feu sur la diversité entomologiques a la forét de Bainem a mis en évidence une richesse
spécifique de 32 espeéces et une abondance totale de 278 individus au niveau de la station incendié,
avec une prédominance des collemboles et des dipteres. En revanche la station non incendié, a ré-
vele une diversité spécifique de 32 especes représentée par une abondance de 190 individus avec
une prédominance des hyménopteres et des dipteres. Les valeurs de 1’équirépartition montrent que
la station non incendiée (E=0,56) est plus structuré que la station incendiée (E=0,39), en phase de
restructuration.

Mots clés : Feux de forét, insectes, Bainem.
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Entomofaunal inventory of a forest after a fire in Bainem

Summary: Little is known about the relationship between insects and forest fires. The analysis of
the impacts of the fire on the entomological diversity in the Bainem forest revealed a specific rich-
ness of 32 species and a total abundance of 278 individuals at the level of the burnt station, with a
predominance of collembola and diptera. . On the other hand, the station not burned, revealed a
specific diversity of 32 species represented by an abundance of 190 individuals with a predomin-
ance of Hymenoptera and Diptera. The distribution values show that the non-burnt station (E =

0.56) is more structured than the burnt station (E = 0.39), in the restructuring phase.

Keywords: Forest fires, insects, Bainem




